

Código de conducta

Relación estudiante- profesor

Los maestros deben tratar a sus alumnos con respeto. Los maestros nunca impondrán sus propias opiniones en los estudiantes, sino más bien reconocerán que cada estudiante tiene derecho a su visión del mundo. Sin embargo, los profesores deben comunicar a sus alumnos que la práctica auténtica del yoga implica una transformación de la personalidad humana, incluidas las actitudes y las ideas. Si un estudiante no está abierto al cambio o si las opiniones de un estudiante impiden seriamente el proceso de recepción de la filosofía del yoga, entonces un maestro puede terminar la relación de enseñanza.

La relación entre un profesor de yoga y el alumno se basa en la confianza. Para establecer y mantener esa confianza, los maestros deben ser educados, considerados y honestos en sus interacciones con los estudiantes. Además, los maestros no explotarán la confianza de los estudiantes, más bien, animarán a los estudiantes a encontrar mayor libertad interior.